
Партийная 
хроника, 

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ пар 
тийное собрание состоялось в 
центральной заводской элек
тротехнической лаборатории. 
Секретарем парторганизации 
избран т. Егоров Владимир 
Филиппович, заместителем сек
ретаря — т. Кузнецов Евгений 
Федорович. 

П О Д В Е Д Е Н Ы И Т О Г И ра
боты за год в партийной орга
низации совхоза «Поля ороше
ния». 

Отчетно-выборное собрание 
избрало новый состав партий
ного бюро. Секретарем парт
бюро избран т. Рябовол Иван 
Яковлевич. 

С Е Р Ь Е З Н О Е В Н И М А Н И Е 
вопросам экономической дея
тельности уделяет группа 
С П Г К первого аглоцеха (пред
седатель т. Медведев). Дей
ствующие здесь посты присту
пают к проверке состояния дел 
с транспортом. Контролеры за
нимаются выявлением причин 
перепростоя вагонов прямого 
парка, плохого использования 
автомобильного транспорта. 
Девиз контролеров: заслон по
терям! 

НА СНИМКЕ: Передовики производства цеха эмалиро
ванной посуды помощник эмалировщика Л". А. Уварова и 
эмалировщица Е. П. Басарыгина. Они систематически пере
выполняют нормы и дают продукцию высокою качества. 

Ваше мнение, товарищи? 
Сегодня мы публикуем имена 

товарищей, представленных к 
присвоению звания «Ударник ком
мунистического труда», 

Г А З О С П А С А Т Е Л Ь Н А Я 
СТАНЦИЯ 

Е. И . Кудинов, И . И . Чудаев, 
П. В. Манохин, А. И . Павлов — 
бригадиры-инструкторы, Г. Ф. 
Петрович, И . В. Анучин, А. Г. Ве-
динеев, Н. П. Коркин, А. А. Лун-
цов, Р. Н. Бауэр, И. А. Девиц-
кий, А. У. Щапкин, Н. А. Понь-
кин, Н. Г. Аткишкин, В . Ф. Мель-
ситов, Ф. Г. Свребец, А. Е. Кры-
нин, Г. Н. Валуев, П . И . Сахнов, 
Н. Н. Комаров, И . П . Твердохле-
бов, Г. С . Тарасенко, В. Ф. Коря-
гин, Н. Ф. Гарник, Н. М. Ро-
дюшкин, Т. 3. Ямалиев, Ф. И . 
Волков, А. С . Саткжов, И. М. 
Подыниглазов, П. И . ' Загуменный 
— газоспасатели, Н. М . Попков, 
П. Л . Вороний, В. С . Зайков — 
шоферы-газоспасатели, С . И. Ста
родубцев, И. А. Скороход, Я . И. 
Усов — старшие газоспасатели, 
У. М. Лесогор, А. М . Овчиннико
ва, Е. М. Заранюк — пробирье-
ры, М. М. Николаева, Г. В. Щи-
панова, В. И. Пахтусова, А. Н . 

Кирпич 
идет в отходы 

Все мы много говорим о том, 
что надо выискивать резервы про
изводства, экономить в большом и 
малом, но на деле не все воз
можности используем в полную 
черу. Взять хотя бы наш цех 
подготовки составов. Мы, камен
щики-футеровщики, футеруем из
ложницы и прибыльные над-
|лавки нормальным шамотным 
кирпичом или лещеткой. А нам 
еще необходим шамотный кирпич 
марки П-1, который в четыре 
раза меньше нормального. Но мы 
его не получаем и приходится 
делать из нормального ненормаль
ный. А это значит, что много до
рогостоящего кирпича уходит в 
отходы, не считая затраченного 
труда каменщиков. 

В недалеком прошлом, говорят, 
кирпич марки П-1 был. Хочется 
спросить начальника огнеупорно
го производства т. Крайнего, по
чему сейчас не вырабатывается 
кирпич такой марки? Ведь от это
го, по-моему, комбинат много те
ряет. 

ГОРОВОДСКИЙ, каменщик 
цеха подготовки составов. 

« О m 

Указания 
не выполняются 

В конце октября комиссия под 
председательством директора ком
бината производила проверку го
товности транспорта к работе в 
зимних условиях. На станции 
Входная комиссия указывала дис
петчерам, чтобы вертушку, кото
рая поступает с углемойки, при
нимали на определенный путь и 
с этого пути отправляли на стан
цию Сортировочную на ТЭЦ. Но 
указание не выполнено. Вертушку 
диспетчера станции Входная про
должают принимать на разные 
пути и таскают ее по всей стан
ции. А так как вагоны неплотно 
закрываются, то вся грязь течет 
на пути и засоряет балласт уголь
ной пылью- Летом наш коллектив 
производил ремонт путей и очи
стил станцию от грязи. А вер
тушка за один месяц всю нашу 
работу свела на нет. 

Начальнику ЖДТ т. Васильеву 
следовало бы подумать над тем, 
чтобы вертушку с углемойки 
принимали на один определенный 
путь, тогда не будут все пути за
ливать грязью. Ведь каждый зна
ет, грязные пути быстрее выхо
дят из строя, а это дополнитель
ный ремонт, не говоря уже о том, 
что трудно здесь соблюдать куль 
туру производства. 

П. КОРОТКИЙ, 
мастер пути. 

ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ 
Я П Р Е Д Л А Г А Ю . . . 

В силу необходимости мне ча
сто приходится посещать научно-
техническую библиотеку комби
ната, но я стараюсь до миниму
ма сокращать пребывание в ней. 
Причина тому одна — совершен
но не подходящие условия для 
занятий. 

В помещении читального зала 
темно и душно, так как оконные 
занавеси поглощают процентов 
шестьдесят дневного света. Элек
трическое освещение не соответ
ствует санитарным нормам. В 
довершение ко всему в зале от
сутствует какая-либо вентиляция. 
Одним словом, если хочешь ис
портить зрение и настроение — 
занимайся в научно-технической 
библиотеке. 

Мебель читального зала чрез
вычайно неудобна. Интерьер по
мещения скорее напоминает чер
дак старопоместного дома, неже
ли современный очаг знаний. 
Цветки, поглощающие из-за от
сутствия солнечного света кисло
род, стулья, диваны, испорчен
ные настолвные лампы и све
тильники иод потолком, неверо
ятное количество портретов, 
одежда в углу (гардероб начинает 
работу на три часа позже библи

отеки) — все это тонет во мра
ке. Неудивительно, что к услу
гам читального зала прибегают 
только в случае крайней необхо
димости и невозможности занять
ся чтением в другом месте. 

Я полагаю, что настало время 
изменить облик библиотеки. Для 
этого я предлагаю, во-первых, 
снять занавески, убрать какую-то 
часть стульев и тумбочек, приве
сти в соответствие с санитарно-
техническими нормами освещение 
и вентиляцию. Полезно также 
уменьшить или полностью убрать 
книжные шкафы из читального 
зала. 

Пришла пора заменить суще
ствующие столы более современ
ными и удобными. 

Научно-техническая оно ииоте-
ка должна- преобразиться, тогда 
металлурги будут охотно посе
щать ее и с пользой использовать 
книжные богатства. 

М. КАРЛИК, 
инженер центральной за

водской лаборатории 
автоматизации производства. 

Такой ремонт 
не нужен 

В начале 1963 года ремонтно-
строительный цех комбината дал 
обещание провести текущий ре
монт помещения пожарного депо 
Л! 21. Обрадовались пожарные, 
что наконец-то у них будет уют
но. Но "пословица «Не говори гоп, 
пока не перепрыгнешь» еще раз 
подтвердила свою правоту. 

Больше месяца составлялась 
смета, а затем начались посеще
ния различных комиссий. Закон
чились эти хождения комиссий и 
обещания тт. Центнера и Красиль-
никова только в августе 1964 
года. А с первых чисел сентября 
начали ремонт. Наверное кое-кто 
скажет: «Так кричите же ура!». 
Но вместо «ура!» мы кричим 
«караул!» 

Дело в том, что наше неболь
шое помещение вот уже третий 
месяц ремонтируется, а ремонт и 
наполовину не сделан. Пришлет 
ремонтно-строительный цех 4 - 6 
человек, проработают они 2 — 3 
дня, развезут грязь, а затем их 
снимут на другой объект, Сами 
ремонтники говорят, что по окон
чании ремонта нужно будет на
чинать все сначала. А закончить 
ремонт обещают через 2—3 ме
сяца. Кому нужен такой ремонт? 

ШНАРУПА, 
начальник команды. 

ЕСЛИ ЛЮДИ Ж Д У Т 
Странная зима выдалась в этом 

году. Вот уже декабрь пришел на 
Урал, но нет enie крепких моро
зов, неустойчиво ведет себя пер
вый снег. Скучновато в такие 
дни отдыхающим дома отдыха 
«Банное озеро>- Скучают любите-! 
ли подледного рыбного лова, не
терпеливо жцут снежных круч 
темпераментные лыжники. 

Вот в такой-то день и позво
нила мне директор дома отдыха 
Анна Ивановна Манакова. Попро
сила она железнодорожников при
ехать на Банное озеро с концер
том художественной самодеятель
ности. 

— Приезжайте, - просила 
Анна Ивановна, — мы вам бу
дем очень рады. 

Что ж, если люди ждут, надо 
ехать. 

Председатель комитета проф
союза цеха подвижного состава 
Виктор Григорьевич Мищенко ска
зал, что бригада, в которой рабо
тают участники самодеятельности, 
только что окончила ночную 
смену и теперь придется опове
щать артистов по квартирам. 
Эту нелегкую обязанность взяли 
на себя руководитель самодея-1 

Н Е Р А Д У Ш Н Ы Й В Ы Е З Д 
И Р А Д У Ш Н Ы Й П Р И Е М 

тельности Юрий Михедов и ее 
участник Вячеслав Григорьев. 
Оба железнодорожника, отработав 
ночную смену, до двух часов дня 
стучали и звонили в квартиры 
своих товарищей по труду, ('огла
сились поехать все. 

Еще утром я позвонил художе
ственному руководителю левобе
режного Дворца культуры метал
лургов т. Богомолову с просьбой 
дать автобус для того, чтобы от
везти участников на озеро Бан
ное. 

— Будет, пожалуй, автобус,— 
неуверенно пообещал Анатолий 
Иванович, исполняющий обязан
ности директора Дворца. 

В пять часов вечера самоде
ятельные артисты собрались в 
клубе ЖДТ. Получив костюмы и 
музыкальные инструменты, они, 
волнуясь, стали поглядывать на 
часы: вддо успеть открыть зана
вес в условленное время. 

Без пяти пять раздался теле
фонный звонок. Звонил Анатолий 
Иванович Богомолов. 

— Владимир Филиппович, шо
фер, Петр Киселев, говорит, что 

автооус неисправен, — разда 
лось в трубке-

— А что с ним"? 
— Да, говорит, что тормозные 

колодки заклинило, нет горюче
го... 

Пришлось обратиться за по
мощью в автотранспортные конто
ры города. Ссылаясь на всевоз
можные причины, конторы ниче
го утешительною не ответили. 
Сообщив об этом Виктору Гри
горьевичу Мищенко, я предложил 
отменить поездку художественной 
самодеятельности. Предложение 
это железнодорожниками не было 
одобрено. 

— Как же так, нас ждут лю
ди, а мы.... 

— Пусть этот Киселев не ду
мает, что он — пуп земли... 

— Чего там говорить, добе
ремся, раз надо. 

Занавес открылся вовремя: 
такси быстро домчало их до озера 
Банного- Концерт прошел блестя
ще. Радушный прием, какой ока
зали гостям отдыхающие, стори
цей вознаградил треволнения же
лезнодорожников. 

В. МАНЯНОВ, 
председатель желдорномз. 

Ленивая, В. И . Прохорова, С М . 
Калинина, Т. П . Живова, В. В. 
Ухановя, А . И . Попкова — лабо
ранты. 
ПРОВОЛОЧНО-ШТРИПСОВЫИ 

Ц Е Х 
П. В. Аксенов, Н . Н. Гурьянов— 

старшие вальцовщики, Г. Г. За
яц, Н. А. Гладченко, Д . В. Вино
куров — вальцовщики, А. М . 
Деревянжин — старший оператор, 
Н. Г. Томозов — старший свар
щик, П. И . Гаченко — старший 
дежурный машинного зала, И. И. 
Гребешок — дежурный слесарь, 
Н. А. Шнякин — старший рабо
чий, И . А. Короткое — бригадир 
электриков, А. В. Степанов, У. Ф. 
Кальчев — рабочие п<> уборке го
рячего металла. 

отк 
Т. Алиакберов, Г. Ш . Закиров, 

И. М . Пашненко, В . Ф. Разин, 
В. А. Сутягин — старшие контро
леры, Г. С . Алексеев, В. К. Дол
гополое, Л . Г. Железный, А . И . 
Жирнов, В . Н. Вавилов, В. П . 
Инешин, П. Н . Кожаиов, А. С . Ла
пин, Е. И. Лапина, Б. М. Мали-
нин, Н. Ф. Миляев, Э . Муха.ме-
тов, В. А. Нагодкин, В. Н . Пав-
лекг.ю, А. М. Степочкин, Г. Т. 
Трофимов, Р. Я . Устинова, Л . С . 
Уварова, В. Г. Углов, П . Ф. Фе
дотов, П . П. Хорев — контроле
ры. 

Нам отвечают 

Собрание 
сое ж е состоялось 

Наша газета в номере за 21 ок
тября в корреспонденции «Почему 
сорвалось собрание?» сообщала о 
беспорядках в комсомольской", ор
ганизации копрового цеха. 

Как сообщил редакции секре
тарь партийного бюро цеха 
т. Курдюков, факты, изложенные 
а корреспонденции, соответствуют 
действительности. В неудовлетво
рительной работе комсомольской 
организации повинен прежде всего 
ее секретарь коммунист.т. Венд-
ковск .й. Но отнетно^выборное соб. 
рание все же состоялось. Новый 
состав комитета комсомола воз
главил молодой коммунист т. Бе
лоусов, который горячо взялся за 
наведение порядка в комсомоль
ских делах. Уже установлена 
связь с подшефной школой.,№ 55, 
приняты меры к возобновлению 
работы «Комсомольского прожек
тора», намечены комсомольский 
субботник по сбору металлолома, 
культпоходы'в кино, на концерт. 

Что касается т. Венцкозо:сого, 
то, как обещает т. Курдюков, 
партийная организация сделает 
определенные выводы о его ^без-
деятельности. 

НА С Н И М К Е : ОДИН ИЗ ЛУЧ
Ш И Х СВАРЩИКОВ НАГРЕВА
ТЕЛЬНЫХ К О Л О Д Ц Е В ПЕР
ВОЙ БРИГАДЫ ТРЕТЬ Е Г О 
БЛЮМИНГА В А С И Л И Й ШИ
ЛОВ, О Б Е С П Е Ч И В А Ю Щ Й Й 
БРИГАДУ ХОРОШО НАГРЕ
ТЫМ МЕТАЛЛОМ, ЧТО С П О 
СОБСТВУЕТ ВЫСОКОПРОИЗ
ВОДИТЕЛЬНОЙ Р А Б О Т Е 
БРИГАДЫ. Фото Е. Карлова. 

Стр. 3- 9 декабря 1964 года. 

С Е Г О Д Н Я В Е Ч Е Р Н О В А Т О Р О В 
В правобережном Дворце культуры состоится вечер 

рационализаторов и изобретателей. 
Начало в 19 часов. 


